

鎌倉校外学習、事後学習が完成しました！



校外学習の事後学習が完成しました。

事後学習では、班ごとに校外学習で体験し、調査してきた内容をもとに、三つずつクイズを作成しました。各班のクイズの中心には鎌倉マップを配置し、訪れた場所や学んだ内容とクイズが対応するよう工夫されています。写真も多く使用されており、生徒たちの学びや気づきが伝わる、迫力のある展示となりました。学校にお越しの際は、ぜひ足を止めてご覧ください。



薬物乱用防止標語 優秀賞受賞!!



夏休みに、2学年全員が考えた「薬物乱用防止」を訴える標語について、江戸川区において本校から2名が優秀賞に選ばれました。おめでとうございます。今週、朝礼の際に表彰が行われましたが、標語の紹介ができませんでしたので、学年だよりにて紹介します。

薬物に 手を出さない 強さこそ 未来を守る 大切な力

薬物を 断る勇気 強い意志 あなたの未来は そこにある

鎌倉校外学習 作文のページ part2

班長としての初めての校外学習 2年3組

今回の校外学習では、鎌倉に行くことができて、いろんなことを体験することができて、楽しい1日を過ごすことができました。

3つのお寺を巡りました。その中で特に印象に残ったお寺は、最初に訪れた鶴岡八幡宮でした。入り口に建っている大きな鳥居や歴史を感じられる本宮を見てることができて、とてもいい経験になりました。事前に調べていた鶴岡八幡宮とはまた違う迫力があって、観光客もたくさんいて、とても楽しかったです。

次に訪れた銭洗弁財天宇賀福神社では、それに行くまでに道に迷ったりしたけど、地図を見たりみんなで協力しながら行くことができました。長い道、長い坂でとても疲れただけど、洞窟に入ってからの景色が歴史を感じられる風景で、ざるでお金を洗うのも初めての体験で、楽しむことができました。

最後に訪れた本覚寺では、友達に作法を教えてもらいながら手を清めました。仁王像が出口の左右にいて怖かったです。

お昼ご飯を食べる場所「川茂」では、集合時間に遅れず15分前に着くことができ、良かったです。豚丼やうどん、りんごゼリーなど、すべてがとても美味しい、みんなと楽しくご飯を食べることができました。

ファームスイーツ鎌倉では、さつまいものジェラートを食べました。お店の中に入れたお客様や店員さんとお話をしながら美味しく食べることができました。

校外学習を通して、友達ともっと仲が深まり、時間を見て行動することを意識したり、みんなで協力して助け合うことを学ぶことができました。初めての班長ということもあり、みんなをまとめることが難しい時もあったけど、友達に助けてもらったりして過ごすことができて本当に良かったです。



校外学習を終えて 2年4組



今回の鎌倉校外学習では、実行委員も担当し、当日は鎌倉の寺社仏閣を巡りながら歴史や文化について学ぶことができ、僕にとってとても貴重な経験となりました。

まず、班で協力できた点がとても良かったです。目的地決めや交通手段を調べる作業を班で分担して進められました。班長として、みんなの意見を聞きながらうまくまとめられました。

しかし、当日は思っていたよりも時間がなく、計画時の想定よりも詰め詰めになってしまい、時間に遅れてしまいました。そうなってしまった原因としては、時間に余裕をもたせることができなかったことだと思います。計画を立てるとき、もしも何かがあった場合のことも想定して、もっと余裕をもった時間を決めておけば、当日に時間を調整して焦らずに行動でき、時間に遅れることもなかったのではないかと思います。このことから、計画の段階からしっかりと時間に余裕をもたせることの重要性を学びました。

そして、今回の校外学習での反省すべき点や良かった点を、今後の学校生活にもいかしていきたいと思います。来年には、修学旅行があるので、それに向けてグループ活動で計画を立てるときに時間や行動に余裕をもたせる習慣をつけていき、修学旅行のときには、スムーズに余裕のある計画を立てられるようにしたいと思います。

《来週の予定》

日	曜	学校行事・学年行事等	給食	朝	1	2	3	4	5	6	備考
22	月		○	読書	学活						
23	火		○	読書	道徳						
24	水	避難訓練 大掃除	○	読書	①	②	③	④	避難	掃除	
25	木	終業式	×	読書	学活	集会	終業式	学活	—	—	
26	金	冬季休業日始									

